
Protokoll:  
 
66/Herr Schwarz erläutert die Fortschreibung des Masterplans Brücken der Stadt Koblenz. 
 
Herr Beigeordneter Flöck informiert, dass jetzt die Mittelfreigabe der ADD für die Überführung 
Balthasar-Neumann-Straße vorliege, jedoch noch nicht für die Überführung Beckenkampstraße 
(siehe Seite 4 der Beratungsunterlagen).  
 
Die Verwaltung stelle Überlegungen an, wie mit der Ablehnung umgegangen werden soll und 
möchte im Fachbereichsausschuss IV diskutieren, ob die Entscheidung hingenommen werden 
soll. 


